

Une petite brochure circule en ce moment à Blois, surtout dans les maisons de retraite de personnes âgées particulièrement sensibles à ces visions de fin du monde, et d'apocalypse.

Elle s'intitule « *LA GRANDE CRISE DE L'AN 2000* » :

Les précautions à prendre pour votre alimentation (combien de temps faudra t-il stocker ?), pour ne pas manquer d'eau, d'électricité, comment rester en bonne santé, comment protéger son argent, son patrimoine ?

Tout cela ne vous fait-il pas penser à un relent de secte, prévoyant toutes d'ici peu la fin de ce monde (*en punition de nos péchés sans doute....*).

Il faut remarquer que cette prose n'est pas signée, aucune indication de provenance, ou d'appartenance. Elle nous tombe du ciel, c'est le cas de le dire, surtout sur les plus vulnérables, les plus démunis, les plus âgés ayant déjà vécu les privations de la guerre et leur cortège de misères de toute sorte.

Le mot « *Grande Crise* » n'est pas anodin non plus. En politique une crise est cause de multiples ennuis (telle la « Grande Crise de 1929 aux U.S.A. »). Chômage, précarité ect...

En médecine, la crise est le point culminant de la maladie ;

Tout cela parce que le « Bug de l'an 2000 » au soir du 31 décembre prochain, pourrait affoler les ordinateurs, peu ou pas préparés à passer du 99 au 00.

Rassurez-vous habitants de la planète Terre, ceci a été prévu, étudié, préparé par nos spécialistes en informatique, et rien ne se passera en cette soirée mémorable, sinon des réjouissances et de grandes ripailles pour nos gosiers et nos estomacs.

Ne trouvez-vous pas que certains et certaines ne peuvent supporter l'idée que leurs concitoyens, leurs semblables puissent se réjouir tranquillement en famille, et profiter un moment de tous les jours que la terre et l'amour peuvent nous procurer ?

Le « Ville-narisme », cette grande peur qui a terrorisé des peuples au moment du passage à l'an 1000 n'est donc pas morte ?

Laissons parler et écrire les faux prophètes, et les sectaires de tout poil. Toutefois, ne mettons pas tous nos œufs dans le même panier.

Je veux dire celui de l'informatique, des portables et de la technique sachons quelque fois nous en passer et vivre plus près de la nature et plus simplement : Notre société basée uniquement sur eux est fragile. Une grève des routiers quelques jours peut vider les rayons d'une grande surface.

N'en faisons pas un drame, l'essentiel est ailleurs croyez-moi.